

WELT | KULTUR

# Salzburger Galerist Thaddaeus Ropac eröffnet Standort in London

Die bisher in Salzburg und Paris vertretene Galerie Thaddaeus Ropac hat nun ihre Pläne, in London einen weiteren Standort zu eröffnen, präzisiert.

Von Apa / 30.06.2016 - 08:21



Der Salzburger Galerist Thaddaeus Ropac. Der Salzburger Galerist Thaddaeus Ropac. BILD: SN/MARCO RIEBLER

Der Brexit war kein Hinderungsgrund. Die neue Galerie wird im Frühjahr 2017 in Ely House, einem denkmalgeschützten Stadthaus des 18. Jahrhunderts im noblen Londoner Stadtteil Mayfair, eröffnen. Die Leitung wird Polly Robinson Gaer übernehmen.

"Trotz des bedauerlichen Ergebnisses des EU-Referendums in Großbritannien habe ich keinen Zweifel, dass London eines der lebendigsten und wichtigsten Kunstzentren der Welt bleiben wird", wird Ropac in einer Aussendung der Galerie zitiert.

"Wir werden sorgfältig kuratierte Ausstellungen mit historischen Werken präsentieren und mit etablierten und jungen Künstlern zusammenarbeiten, die bislang keine Vertretung in London hatten." Die deutsche, in New York lebende Architektin Annabelle Selldorf wird das denkmalgeschützte Gebäude renovieren.

"Ich freue mich darauf, mit ihr gemeinsam an der Neugestaltung dieses außergewöhnlichen Gebäudes zu arbeiten und bin mir sicher, dass sie ein innovatives und zeitgemäßes Gebäude schaffen wird, das seinen historischen Merkmalen treu bleibt", so Ropac.

An der Adresse 37 Dover Street werden auf fünf Etagen über 1.500 Quadratmeter zur Verfügung stehen. Einen zusätzlichen Ausstellungsraum mit Blick zur Berkeley Street gibt es im Rückgebäude. Ely House wurde 1774 als bischöfliche Residenz erbaut und im Jahre 1909 für den Albermarle Club neu gestaltet.

Der Österreicher Thaddaeus Ropac hat 1983 seine Galerie in der Salzburger Villa Kast gegründet und ihr 2010 einen 2.500 Quadratmeter großen Ausstellungsraum in einem Industriegebäude unweit der Salzburger Innenstadt hinzugefügt. 1990 wurde die erste Pariser Galerie im Marais-Viertel eröffnet, zu der 2012 in Pantin im Nordosten von Paris in einer ehemaligen Kesselfabrik ein "Kunst- und Ausstellungsensemble, das eine einzigartige Präsentation monumentaler Kunstwerke ermöglicht", hinzukam. Die Galerie Thaddaeus Ropac repräsentiert heute rund 60 Künstler und veranstaltet nach eigenen Angaben durchschnittlich 30 Einzel- und Gruppenausstellungen pro Jahr.

[STARTSEITE](#)